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Padilha garante mais investimentos para São Carlos

  São Carlos vai receber mais três ambulâncias, uma Unidade de Suporte Avançado e duas
Unidades de Suporte Básico, recursos para construir uma Unidade de Saúde da Família no
bairro Monsenhor Romeu Tortorelli e uma Unidade Básica de Saúde na Vila Nery, recursos na
ordem de R$ 750 mil para as reformas do antigo Pronto Socorro da avenida São Carlos que
será um Centro Oncológico e para o Centro de Especialidades (CEME) e mais R$ 11 milhões
para os equipamentos do Hospital Escola Municipal “Dr. Horácio Carlos Panepucci”. Outros R$
11 milhões já foram liberados pelo Governo Federal.

Todas essas solicitações foram feitas pelo prefeito Oswaldo Barba durante a visita do ministro
da Saúde, Alexandre Padilha, que esteve em São Carlos no último sábado (10). Ele visitou as
obras do segundo módulo do Hospital Escola, reuniu-se com a direção da Santa Casa e esteve
no canteiro de obras da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do Santa Felícia, onde
concretou o primeiro pilar da obra e lançou a 10ª edição do Mutirão Cidade Limpa de combate
à dengue. Além do prefeito Barba, o deputado Newton Lima e diversas autoridades
acompanharam a visita do ministro.

“Pode ficar tranquilo, viu Barba, que tanto eu quanto a Márcia Amaral [secretária executiva]
vamos mandar aqui mais ambulâncias para o SAMU, vamos empenhar os projetos do Centro
Oncológico e do CEME e liberar os recursos do convênio ainda este ano”, disse o ministro
durante seu discurso.
“Se você continuar desse seu jeito, de vez em quando tem que aguentar que o Barba vai lá
para Brasília, fica um dois dias, anda com a pasta e nem vai no meu gabinete, vai só no da
Márcia Amaral. Ele sabe que a Márcia é quem manda. Mas, sabe qual é a tranquilidade da
gente repassar recurso para você, Barba? Porque tendo você como prefeito, cada recurso que
o Ministério da Saúde passa para São Carlos, vira serviço de qualidade para a população, por
isso a gente volta aqui no primeiro semestre de 2012 para inaugurar as obras e ver como a
saúde de São Carlos está cada vez melhor”, destacou o ministro Padilha.

Além dos recursos, o ministro anunciou ainda que São Carlos será beneficiada também com
alguns programas do Ministério: Tele Saúde, que conecta as Unidades de Saúde à internet
para encaminhar exames para um especialista ou tirar dúvida sobre o diagnóstico; o Incentivo
Qualidade, que vai monitorar 14 Unidades de Saúde de Atenção Básica para avaliar grau de
satisfação do usuário, tempo de espera e execução dos serviços, quando a Unidade se
destacar ela recebe o dobro dos repasses do Ministério.

Combate ao crack -  “Nós acabamos de lançar um grande plano de combate ao crack e às
drogas, e nós temos enfermarias especializadas para internação de pacientes para
desintoxicação mais graves e síndrome de abstinência”, disse o ministro, que determinou aos
técnicos do Ministério e da Prefeitura para que estudem implantar o programa no Hospital
Escola. “É o Ministério da Saúde reconhecendo e premiando os municípios que fazem o SUS
com garantia de bom atendimento e qualidade”.

O prefeito Oswaldo Barba fez questão de agradecer ao ministro pelas conquistas de São
Carlos junto ao Governo Federal, em especial na área da Saúde. “Estamos com o maior
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hospital municipal em construção no interior de São Paulo graças ao apoio do Governo
Federal”, frisou. No entanto, o prefeito disse que iria fazer uma série de pedidos em nome da
população para que São Carlos mantenha os bons indicadores na Saúde conquistados nos
últimos anos. “Somos a terceira cidade do Estado com a menor taxa de mortalidade infantil,
uma cidade que tem os menores casos de dengue da região e uma cidade que está
melhorando, a cada dia, o atendimento público na Saúde”, ressaltou o prefeito Oswaldo Barba.

“Eu não tenho dúvida, Barba, que você vai se tornar o melhor prefeito que São Carlos já teve,
porque você encontrou uma cidade que teve duas gestões do Newtão, que teve um conjunto
de aliados que o apoiaram, um conjunto de profissionais e técnicos que se qualificaram, se
prepararam cada vez mais e entenderam cada vez mais a cidade”, finalizou o ministro da
Saúde, ao avaliar as ações do governo Barba.
{gallery}galeria_ministrosaude_2011{/gallery}
(12/12/2011)

  

 2 / 2


